

## ファミリーランドの木のお話し

三大園地で一番木がいっぱいあるのはどこだと思いますかそれはファミリーランドです。ファミリーランドは1997(職9)年オープンしました。先日オープン時のリーフレットを発見しました。それが右上の写真です。そして、今年撮影した写真が右下です。残念ながら撮影方向が逆ですが、木が大きくなったことが良く



↑1997(H9)年開園当初 ↓2024(R6)年8月



↑春のパターゴルフ場 2021(R3)年4月



↑正門脇の倒木 2023(R5)年10月



↑噴水池の周りのニセアカシアと池に浮かんだ落葉 2023(R5)年10月

わかります。30年近く経過し春は桜の花がきれいに咲きお花見ができるようになりました。半面支障が出る木も現れてきました。昨秋は正門近くの木が倒木、開園前で、歩行者も走行車両もなく被害がなくて幸いでした。倒れた木を調べてみると、ニセアカシアという木で葉の繁り具合は良好だったのですが倒れた木の根元断面を見ると木の中心が腐っていました。そこで、園内の木を総点検。ジャブジャブ池にもニセアカシアの木があることがわきました。ニセアカシアは一般に30年生程度になると根系が腐朽し倒伏現象が起こることが多いとの見解もあり伐採することとなりました。ニセアカシアは、生長が早いためすぐに緑陰を作るのに役立ちました。しかし、大きくなった近年は落葉が池に入り腐って水質を悪化させたり、排水管をつまらすなどの悪さもするようになってしまいました。



た。いままで緑陰を提供してくれたことに感謝しつつこの冬に伐採します。

## 御所湖広域公園 睦月(一月)の景



雪の海を進む海賊船 (R4.1.24 ファミリーランド)

## お知らせ

公園は現在冬期休園中です。トイレや駐車場の使用もできません。ご不便をおかけいたします。2025(R7)年度は4月1日開園(乗り物広場は4月8日(火)開園)です。なお、御所大橋運動場のテニス・野球の4月分の電話予約は2月3日(月)8:30受付開始です。

ネットからも予約できます。→



019-692-4855  
御所湖広域公園管理事務所